



## Siempre voy a dar la cara: Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- Ya corre también una investigación de lo que ocurrió durante su administración allá en el estado de Morelos, esto dijo hoy a los medios de comunicación el diputado **Cuauhtémoc Blanco**.

“Creo que ya llegó y los diputados lo van a analizar, ya lo he dicho y lo dije el otro día, pues el que nada debe, nada teme, son acusaciones sin argumentos y hay que esperar y siempre voy a dar la cara, porque toda la vida siempre he dado la cara, siempre he sido una persona que habla de frente y que asume las responsabilidades, aquí sigo y voy a demostrar que es totalmente falso”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19546?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19546&authkey=!ABGb3-6lrvNYWcY&ithint=video&e=7v0CVB>